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2020-21年度 国際ロータリー第2590地区奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

●司　会　　岩井茂次ＳＡＡ

●点　鐘　　牛山裕子会長

●斉　唱　「奉仕の理想」　　須山文夫ソングリーダー

ゲストの紹介　牛山裕子会長

国際ロータリー第2590地区　第１グループガバナー補佐

増田敏雄様（川崎マリーンRC）

地区クラブ管理運営委員

齋藤保則様（川崎マリーンRC）

2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために
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来訪ロータリアンの紹介　竹中裕彦親睦副委員長

神奈川ロータリークラブ（地区米山選考委員長）

橋田　章様

川崎ロータリークラブ　堂本典希様

入会式

横山俊夫会員選考委員長より紹介

入会者：平位　武様

紹介者：前任の田中伸介様

勤務先：川崎鶴見臨港バス株式会社　取締役社長

職業分類：運送業

所在地：川崎区中瀬3-21-6

最終出身校：茨城大学

趣味：マラソン、バドミントン

奥様：美登里様

団体役職：公益社団法人日本バス協会理事ほか

牛山裕子会長より入会歓迎のことば
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ないと思っておりますが、飛沫シートをさせていただい

ています。一部の方からは乗務員だけ守ってお客さんは

どうなんだといわれますがどうかご理解のほどお願いす

るとともにそんな話がございましたら皆様の方からもそ

ういったことでやっているんだとお願いしたいと思いま

す。

　最後に趣味はマラソンです。私は高校、大学とずっと

体育会でバドミントンをやっていました。それほど強く

はなかったのですがその一環としてマラソンをやり、そ

のうち本職になり最高では３時間２０分くらいでフルマ

ラソンを走るようになりました。それだけでは足りなく

て北海道のサロマ湖のまわりで100キロマラソンがあり

ます。それも10回完走しました。１番早いときが10時間

少しでやっていましたが、ひざの半月板を痛めてしまい

今は亀裂がはいっています。お医者様から競技者として

やるのであれば手術しろという話なのですが60歳をこえ

ておりますので趣味程度にやっております。

　今日、仲間にいれていただいたので皆様にはやくとけ

込んで精一杯頑張りたいと思います。どうかご指導をよ

ろしくお願いします。

会長報告　牛山裕子会長

①本日例会終了後クラブ協議会を開催します。そこで活

動計画について皆様からご報告いただきますがご講評を

増田ガバナー補佐からお願いします。よろしくどうぞ。

②平位武様の入会式が無事にできありがとうございます。

③2022-23年度　第１グループガバナー補佐が地区の諮

問委員会を経て決まりました。川崎中央ロータリークラ

ブ　渡辺雅夫様　です

④私事ですが、米山記念奨学会から第21回メジャードナ

ーをいただきました。ロータリー財団からメジャードナ

ー　レベル２のピンをいただきました。ご報告させてい

ただきます。ありがとうございました。

ガバナー補佐増田敏雄様より授与　

まことにおめでとうございます。ロータリー会員として

ご活躍をしていただきますよう祈念申し上げます。

新入会員　平位武様より挨拶

　ただいま入会を認めていただきました平位武と申しま

す。川崎鶴見臨港バスの社長をやっています。平位とい

う字が普通は井戸の井ですがにんべんに立つという字で

わかりにくいのでお位牌のいという字で皆さんわかって

頂けるのですね。ほかにいろいろ考えたのですが良い例

えがなくてこれを出すとほとんどの方はわかりますの

で。たけしは武士の武です。そのように覚えていただけ

ればと思います。どうかよろしくお願いします。

　入会を認めていただき有難うございます。先ほどご紹

介ございましたが川崎鶴見臨港バスということでバス会

社にたずさわっております。乗っていただくとわかりま

すが今は乗務員さんの脇にシートがあります。飛沫防止

として乗務員の方がお客さまと接すると感染のおそれが

あるということで、私は大型2種免許を持っておりませ

んので、乗務員の方がいないとバスが動かない。ひいて

は地域の皆様に貢献出来ないということで本当に申し訳
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スマイルレポート（ニコニコボックス）坂東保則副会長

第2590地区　第１グループガバナー補佐　

増田敏雄様（川崎マリーンRC）

地区クラブ管理運営委員　齋藤保則様（川崎マリーンRC）

本日は齋藤保則地区クラブ運営委員と共にクラブ協議会

に伺いました。牛山会長、布川幹事を始めとする、役

員・理事の皆様の期首目標と取組をしっかり伺い、ガバ

ナーと地区に報告させて頂きます。

地区と皆様のクラブを結び、より楽しく活発なロータリ

ーライフを共に楽しみたいと願っています。宜しくお願

い致します。

⑤今年度の指名委員長の報告　クラブ細則第１条第５節

の定めるところにより鈴木昇二パスト会長よろしくお願

いします。鈴木昇二指名委員長に皆様ご協力をお願いし

ます。

⑥３クラブ合同夜間例会

11月11日　幹事クラブ（マリーンロータリークラブ）

夜間例会ではございますがお知らせをしております通り

アルコールは出ません。

美味しいごはんで皆様、楽しみましょう。大勢のご参加

をお待ちしています。

幹事報告　布川　浩幹事

①配布物

本日、メールボックスに猪狩年度クラブ委員会活動報告

書、第４回定例理事会議事録を投函しましたのでご確認

お願いします。

赤い羽根共同募金から「赤い羽根」をいただきました。

受付にありますので皆様ご自由にお持ちください。

②回覧物

１１月１１日（木）に開催される「３クラブ合同親睦夜

間移動例会」のご案内を回覧致します。当日は日航ホテ

ルにて１８時３０分点鐘です。回覧が来ましたら出席に

〇をお願いします。尚、本年度はアルコール類の提供は

控えさせていただきます。

③本日例会終了後に第２回クラブ協議会を開催します。

内容は、増田ガバナー補佐卓話、猪狩年度決算報告、本

年度各委員会活動計画の説明です。

④次週１０月２０日（水）は「定款細則に基づく休会」

となります。例会場には誰もいませんのでご注意下さい。

お間違えの無いようお願いします。

次回例会は１０月２７日に本会場で行います。

出席報告　　　　　　　　　　　　奥山啓寛出席委員長

2301回
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委員会報告

●青少年奉仕委員会　八尋匡彦委員長

10月16日（土）19時30分～川崎大師ローターアクトクラ

ブを開催します

場所はZOOMと事務局のハイブリッドで開催します

メールをお送りしていますのでご確認お願いします。

内容：服部新会員のイニシエーションスピーチ

2016-17年青少年交換留学生である石川稔也君もこの会

にきてその場で入会頂くと思います。会員が着々と増え

てきております。引き続き頑張っていきたいと思います。

宜敷お願いします。

●閉会宣言並びに点鐘　牛山裕子会長

橋田　章様（神奈川RC）

牛山会長にごあいさつに伺いました。よろしくお願いし

ます。

堂本典希様（川崎RC）

増田ガバナー復帰おめでとうございます。

宮山光男会員

増田ガバナー補佐をお招きして

鈴木幹久会員

先週には妻の誕生日のお花と私の誕生日祝（記念品）を

いただきありがとうございました。

布川浩幹事

増田ガバナー補佐本日はありがとうございます。平位武

様ご入会おめでとうございます。

坂東保則副会長

増田様、お元気になられて本当に良かったです。また

様々な場所でお会いしたいですね！橋田様、ごぶさたし

ております。米山の際は、大変お世話になりました。今

後とも宜しくお願い致します。

牛山裕子会長

１．増田敏雄ガバナー補佐、御本復おめでとうございま

す。クラブ協議会での卓話をご講師よろしくお願い致し

ます。

２．齋藤保則地区クラブ委員、堂本典希様、橋田章様よ

うこそおいで下さいました。

３．平位武様　ご入会おめでとうございます。ご一緒に

ロータリーライフを楽しみましょう。

本日のニコニコのテーマ

「増田ガバナー補佐、復帰おめでとうございます！

　平位武様、入会おめでとうございます！」

炭谷博功会員　　竹中裕彦会員　　岩井茂次会員

鈴木昇二会員　　鈴木幹久会員　　内田省治会員

遠藤悦弘会員　　青山正彦会員　　猪狩佳亮会員

奥山啓寛会員　　石渡勝朗会員　　早坂清裕会員

　　　　　　　　　　　　　　　　合計48,000円

日時：２０２１年１１月３日㈬は

　　　 休会です。（祝日）

日時：２０２１年１１月１０日㈬は

　　11月11日㈭に変更。

　　　「３クラブ合同親睦夜間移動例会」

　　　　１８：３０点鐘

場所：川崎日航ホテル１２F　鳳凰の間

河本　正茂／八尋　匡彦／船山　佳則／笹沼　裕丈
クラブ
会　報
委員会
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第2回クラブ協議会

クラブ委員会活動計画書に基づいて今年度の活動計画を

ご報告いただきガバナー補佐にご講評頂くことになって

おります。

ガバナー補佐経歴

増田敏雄ガバナー補佐

生年月日：昭和38年11月４日

お住まい：大島

お仕事：会社２つ経営されています

　有限会社ツインズシステム創業

　株式会社ツインズシステムエコロジーパワー

公職：川崎少年補導員連絡会

ロータリー歴：2002年川崎マリーンRCに入会

その後クラブ幹事、クラブ会長で2016年からほぼ最近ま

で米山記念奨学会でご活躍でした。2019-20年地区大会

幹事、クラブ奉仕戦略計画委員会担当地区幹事をなさっ

ていました。昨年度はロータリー記念奨学委員会学友委

員でした。今年度は第１グループのガバナー補佐でご活

躍いただくことになっております。本日がガバナー補佐

としての公式訪問第１回でございます。

増田ガバナー補佐卓話

ただ今牛山会長からご丁重にご紹介をいただきました増

田です。先月末に退院してきたところがありまだ声が十

分にでないところがあります。お聞きづらい点があれば

ご容赦賜りたいと思っております。

今日は10分間という限られた時間ですが卓話をさせて頂

きたいと思います。

資料がたくさんあるのではしょって進めさせて頂きます。

今期はガバナー公式訪問は残念ながらコロナ禍で例会が

止まっていた期間については実施されません。先日牛山

会長、布川幹事にガバナー事務局においでいただきガバ

ナーと面談頂き公式訪問としては、皆さんにデータを持

って資料をお渡ししているとうかがっております。今年

度のガバナーは横浜ロータリークラブ所属の公認会計士

でございます小倉正ガバナーです。

略歴かいつまんでご報告させて頂きますと1943年12月8

日生まれ、1966年慶應義塾大学商学部卒、その後小倉会

計事務所に入所され現在所長になられているということ

です。大学時代もゴルフ部で活躍されていたそうです。

公職は公益財団日本ゴルフ協会の前理事長で今は顧問を

されているようです。ロータリー歴は1986年10月横浜ロ

ータリークラブに入会され1998年～1999年地区の会計そ

の後、地区監査委員長、財務委員長を歴任されておりま

す。17-18年度では横浜ロータリークラブの会長をされ

今年度ガバナーということです。ロータリー表彰として

はベネファクター、マルチプルポールハリスフェロー、

ポールハリスソサエテイ、米山功労者マルチプルという

ことです。小倉ガバナーから直接皆さんへのメッセージ

第１回クラブ協議会

議長　牛山裕子会長

第１回クラブ協議会（決算報告）

　猪狩佳亮直前会長

P49　一般会計・特別会計

一般会計は皆さんから会費を頂いた収支で特別会計はニ

コニコで奉仕活動にまわすということです。右側に内訳

が並んでいます。

一般会計収入の部　／　支出の部

例年と違う支出は会合費の上から２段目

例会費返金１０回９回を取り消しをいたしましたので２

２名の方に返金させて頂いております。ここが通常と違

う項目になっております。

委員会費　社会奉仕の欄で一般会計では200％をこえて

おりますが基本的に一般会計で事業が出来そうだという

判断をしましたのでニコニコの予定の分を一般会計から

支出しています。ニコニコと合わせると33％位の進捗率

になります。国際奉仕に予算上組めませんでしたが一般

会計でいけそうだということで一般会計から支出してい

ます。

こちらも進捗率88.2％です青少年も同様に見て頂ければ

と思います。

今年度からコロナ関係なく事業が活発に行えそうだとい

うことで繰り越しをしてくださいという依頼がございま

した。一般会計から50万円の繰り越しをしています。残

額220万円強が周年積み立てへ積み上げていけるという

ことになります。

特別会計　ニコニコについても通常のものが105万強で

す。通常と違うのがニコニコ会費下の創立例会費寄付と

いうことで事前にお預かりしていた10,000円を23名の方

にニコニコに繰り入れさせて頂いております。トータル

128万円強でまるまる周年に積み立てさせて頂きます。

P52　

7月31日土曜日に久保監査と竹中直前幹事と船山会計と4

人で事務局に於いて監査を受けました。令和２年７月１

日から令和３年6月30日迄の収支決算書及び財産目録に

つき総勘定元帳、伝票、書類そのたこれらに関すること

を監査しました。その結果当クラブの財務諸表は正しく

表示しているということですから監査上問題なかったと

いうことですのでご報告をさせていただきます。

牛山会長

ありがとうございました。

クラブ協議会第1部を終わらせていただきます。

お陰様で今年度50万円繰り越しいただきありがとうござ

います。
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はデータ上でご覧頂くとして今年度の地区方針、ガバナ

ーが皆様にお伝えしたいことを私からお伝えさせていた

だきたいと思います。地区方針としてはクラブ基盤の更

なる充実強化、会員の増強こそが最大のサービスである

と2590地区の危機的状況のひとつをあらわしており、今

年の7月１日のスタート時点での会員数は1900名を切っ

てしまって1899名ということです。私が入会させていた

だいた時ではこの地区は3200名ほどの会員がいた状況で

す。全国34地区の中でも一番会員を減らしてしまってい

るのではないかなということです。１つの地区は3000人

の人数を基盤と考えておられるということなので、2000

人をだいぶ割り込んでくるということについては非常に

歴代のガバナーの皆さんは危機感をお持ちでございます。

そういう部分も共有をしていただければと思います。目

的に沿った魅力あるクラブ作りに取り組みましょうとい

うことで原点である親睦と奉仕を基本に各クラブに相応

しいクラブづくりを目指しましょう。戦略計画、長期計

画を再調整してしっかり遂行していきましょう。会員の

積極的な参加を促せるようなクラブ運営を目指しましょ

う。ロータリーの目的にある職業上の高い倫理観とはと

りもなおさず企業や組織のCSR、これは職業奉仕にほか

なりません。そこで新入会員、若年会員、女性会員との

つながりを築く機会を提供し、ロータリーの大きな強み

を生かしましょうということが１点です。

２番目として会員基盤の充実と強化をしましょう。会員

増強が最大の課題ですので従来にない職業、女性、当地

区は女性比率が低いので特に重点をおく必要があります。

現在10％弱位の比率です。世界で40％を目指そうという

のは前のRI会長が国際大会で発表されておりましたがそ

こにターゲットを定めて伸ばしていく必要があるのでは

ないかということをお考えのようです。

３番目奉仕プロジェクトの充実をはかりましょう。RIテ

ーマでは奉仕を、皆の人生を豊にするためにとあります

ので各クラブにあった奉仕プロジェクトの記述をお願い

します。

４番目はロータリー財団と米山記念奨学事業に関するご

理解とご寄付に協力をお願いします。この中身について

は皆様の期首計画の中でしっかり目標を定めていただい

てメッセージをいただいておりますので１つ１つは申し

上げません。

５番目公共イメージとロータリーの認知度の向上をはか

りましょう。ロータリーのヴィジョン声明にうたわれて

いる持続可能な良い変化を生むために私たちはロータリ

ーを理解し共に行動しようという人々を増やしていく必

要があります。そのために私たちはロータリーの存在を、

ロータリーの活動を外に向けて効果的に発信をしていき

ましょう。

６番目はＩＭ。川崎中央ロータリークラブさんを今年の

担当とさせて頂いて第１、第２、第３グループ合同で行

う事が決定しています。今、日程と会場について打合せ

を進めている最中です。是非皆様にもご参加をいただき

実りある交流の機会にしていただければと思います。

７番目My Rotaryの登録率を向上させましょう。まだま

だ低いようです。登録率の向上をお願いします。PCで日

本のロータリー、世界のロータリーの情報をそこから得

ることができる、また今まで財団からどのような表彰を

受けたとか自分自身の状況を確認することができるツー

ルです。うちの地区はまだまだ登録率が低いということ

ですので現会長、幹事さん、事務局員さんにもお願いし

て皆様のメールを登録頂き興味を持った時にいつでもア

クセスをしていただけるような環境作りをして頂ければ

と思っております。

最後の項目、21-22年度ロータリー賞に挑戦しましょう。

ロータリークラブ対象ですがMY ROTARからロータリーク

ラブセントラルというところにアクセスしてそれぞれの

クラブの目標設定をして頂くことになっています。現状

は20の目標設定をしていただいてすでに４つの目標を達

成頂いているのは川崎大師ロータリークラブです。過去

についても確認させて頂きましたがここ数年残念ながら

目標設定をされていますが結果、奉仕活動をしてもどれ

だけやったよという入力をするところがありますがそこ

の入力があまりなされていません。寄付金や会員数に関

しては勝手に更新されます。６月30日迄に基本的な目標

設定したものに対しては登録しませんと達成したという

ことに認められません。せっかく皆さんはすばらしい活

動をたくさんしていただいているのでぜひそこにも皆で

意識して頂きこの会長賞の達成をお願いします。大師RC

さんはローターアクトもお持ちですがローターアクトク

ラブに関しても22の目標に対して13を達成すると会長賞

がおくられます。これも取組をお願いします。

牛山会長

増田ガバナー補佐ありがとうございました。それではわ

たしどもの今年度の活動計画をご報告させて頂きますが

すでに３か月経っております。計画をしたなりに活動は

しておりますので各委員長さんから経過したものも含め

てご報告頂きたいと思います。

司会者兼会長として

ご承知のように会長エレクトは伊藤佳子さんに決まって

おりました。ところが5月29日にお亡くなりになってそ

の後新しい体制を整えましたが、伊藤佳子さんがしっか

りと今年度の計画を作ってくださっていましたのでその

ままいきましょうということでそのままいっております。

クラブスローガンは（GET OVER THE through 地元を中

心の奉仕活動を会員増強親睦活動をいたしましょうとこ

のとおりすすんでおります。

伊藤さんは４つのテストを非常に大切にしていました。

真実かどうか、皆に公平か、厚意と友情をたかめるか、

皆のためになるかどうかということでしたので私はその

ままこの路線をお引継ぎし会長をはじめさせていただき

１年間続ける所存です。どうぞよろしくお願いします。
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職業奉仕委員会　森田尊久会員（代理　鈴木昇二会員）

社会奉仕委員会　内田省治会員

国際奉仕委員会　米山奨学事業委員会　鈴木幹久会員

ロータリー財団委員会　中村眞治会員

（代理　石渡勝朗会員）　

姉妹クラブ委員会　小林勇次会員

（代理　石渡勝朗会員）

国際奉仕委員会計画　石渡勝朗会員

総括　鈴木昇二会員

奉仕委員会計画

青少年奉仕委員会　八尋匡彦会員

エイジング委員会　宮山光男会員

フォローアップ委員会　横山俊夫会員

年忘れ家族会・創立記念例会委員会　青山正彦会員

同好会　星野祐治会員（代理　竹中裕彦会員）

親睦委員会　船木幸雄会員（代理　竹中裕彦会員）

未来計画推進委員会　猪狩佳亮会員

総括

第2590地区　第１グループガバナー補佐

増田敏雄様（川崎マリーンRC)

皆様、長時間にわたり大変お疲れ様でした。ガバナー、

地区にはすばらしい報告ができるのではないかと思って

おります。

川崎大師ロータリークラブさんがしっかりと親睦、奉仕

活動を実践されると。また会員増強についてもしっかり

と取組をされているということは敬意に値すると思って

います。それぞれのところはしっかりやられていますが

発表の中で少し気になった部分があります。

会計：来期50周年ということでニコニコのごく一部です

が周年行事に使われている部分がございました。ニコニ

コは基本奉仕活動に使うというのが前提ではあるのでは

ということを思います。そこで余ったものを次の予算の

流用に使われるとよろしいと思いますが表面上そこに飲

み食いのお金をだしてしまうというのはよろしくないと

思ったのが1つです。

須山奉仕委員長からRLIの推奨をいただきました。これ

はクラブの中だけではなく他クラブのロータリアンとす

ばらしい交流をする場になります。是非パート1～3まで

の事項を終えられてディスカッションリーダーとしてそ

の会に参加して頂くと、いろいろな方たちとの交流が深

まります。奉仕プログラムに関しては目標達成をしっか

りしていただいていますので１つ１つの事業が終わった

後、奉仕活動で20名参加しますといった目標があれば今

月の活動では5名の方が参加した、次の月では10名の方

が参加したというものをしっかり反映をしてご登録をお

布川浩幹事

大師地区を中心に様々な奉仕活動、親睦交流活動をおこ

ない地域社会と一致団結して危機を乗り越えるために会

員の皆様がそれぞれ遂行できるよう自分自身も勉強しな

がら全力で幹事をつとめさせて頂きます。当クラブは次

年度創立50周年を迎えることになっており本年度もその

準備期間として重要な年度となります。会員の皆様には

通常の活動以外にも様々な形でのご負担とご協力をお願

いすることがあると思いますがご理解、ご協力をお願い

します。ロータリー活動は一人では出来ることが限られ

てしまいます。より多くの皆様が一致団結して力をあわ

せることでより充実した活動ができるようクラブ幹事と

して１年間努力していきます。会員の皆様のご指導とご

協力を重ねてお願い申し上げます。

会計　大﨑克之会員（代理　布川幹事）

会場監督　岩井茂次会員

クラブ管理運営委員会計画　出席委員会　奥山啓寛会員

会員増強委員会　会員選考委員会　横山俊夫会員

職業分類委員会　猪狩佳亮会員

クラブ研修委員会　須山文夫会員

規定委員会　遠藤悦弘会員

プログラム委員会計画　秦琢二会員

（代理　布川浩幹事）

クラブ会報委員会　河本正茂会員（代理　布川浩幹事）

雑誌広報委員会　大谷茂会員

副会長　坂東保則会員

今、９の委員会の報告をしていただきました。クラブ管

理運営委員会としてはさらにその下にある親睦活動委員

会、エイジングプログラム、フォローアップ、年忘れ家

族会・創立記念例会委員会、同好会があります。全部で

14の委員会で構成されています。先ほどから会長のスロ

ーガンでGet　Over　The　throughということで我々は

地域社会とともに会員は一致団結して様々な活動を通じ

て危機を乗り越えていく。と提唱されているように我々

もリアルタイムで世界の中で何をすべきかということを

根底に柔軟性のある考え方の元、各委員会の相互のコミ

ュニケーションをたもち、各委員会としては特定可能か

つ達成可能。実行するための連携、行動計画を作成して、

必要な資金をさだめられた予算内で設定し、各委員がモ

チベーションを保てるよう前任委員長とも継続した継続

性も必要になると思います。川崎大師RCの管理運営委員

会については基本的に明るく活気があって親しみやすく

癒される和みをもった空間の創出ができればと思ってお

ります。ご協力お願いします。
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願いします。６月30日までに確実にご登録をおねがいし

ます。内田社会奉仕委員長からいわれました、ロータリ

ーのポスター、ロータリアンの皆さんやバスなどにだせ

ないかということですが具体的に何か形が出来ましたら

お話をいただければ地区の皆様にもおはかりをいただく

ようにしたいと思います。10月はロータリー財団月間、

１１月は米山月間になっております。貴クラブに関して

はしっかりと目標設定をされ、結果を出されているのは

重々承知ですが重ねてお願いをしたいと思います。また

ローターアクトの年齢制限解除については既に実施を対

応頂いていて熱意が高くしっかりとフォローして頂いて

いるということです。制度改正でロータリアンとロータ

ーアクト境をなくして同じくロータリアンとして扱うと

いう話も出てきていますがこれについては正式にそうな

ってから皆様にまたご理解頂く必要があるのかなと思っ

ております。たま未来計画推進委員会、猪狩委員長から

お話がありました。ガバナー輩出の目標を持って是非達

成したいということです。クラブの皆さんの底力として

は我々のクラブより全然上で歴史のあるクラブです。轟

ガバナーもなぜおれより前に川崎大師さんでお出しにな

らないのかとおっしゃっておりましたのでしっかり目標

を掲げてやっていくという意思をお示しになればそうい

った結果は自然とついてくるだろうと思っています。是

非頑張って下さい。また応援させていただきます。プロ

グラム委員長はお休みでしたが、地区からのお願いとし

て卓話バンクが足らないでいます。ぜひ登録をして招聘

といったところもご利用していただければありがたいと

思います。

ロータリアンの交流や商売に繋がるように今地区の方で

進めております。ぜひそういったものをご活用いただき

益々大師ロータリークラブさんがすばらしいクラブにな

っていただけますようにお願いを申し上げながら、私の

感想、総評とさせて頂きます。

大変おつかれさまでした。ありがとうございました。

牛山会長

ガバナー補佐、長時間お付合い頂きありがとうございま

した。いろいろ反省点がございますがしっかりとやって

いろことはやっています。来年は6月30日迄に実績を登

録したいと思います。ありがとうございます。

これでクラブ協議会を終了させて頂きます。


